

Bericht über die 45th EAA Annual Congress in Espoo, Finland (2023)

Einführung:

Der 45. EAA (European Accounting Association) Annual Congress fand vom 24. bis 26. Mai 2023 in Espoo, Finnland, statt. Dieser Bericht gibt einen Überblick über meine Erfahrungen auf der Konferenz, einschließlich der besuchten Veranstaltungen, der gehaltenen Präsentationen und der Netzwerkmöglichkeiten, die sich ergaben. Darüber hinaus wird das wertvolle Feedback von anderen Forschern und die Aktivitäten nach der Konferenz in Helsinki hervorgehoben.

Die Konferenz begann mit einem Early Bird Empfang am Dienstag, den 23. Mai, der eine gute Gelegenheit bot, sich nach langer Zeit wieder mit anderen Forschern zu vernetzen. Es war ein angenehmer Abend des Wiedersehens, des Austauschs von Erfahrungen und der Diskussion aktueller Entwicklungen in unseren jeweiligen Forschungsbereichen.

Im Verlauf der Konferenz hatte ich das Vergnügen, am PhD Forum teilzunehmen, bei dem Forscher interessante Einblicke in ihre Forschungsmethoden mit Nachwuchswissenschaftlern teilten. Das Forum erweiterte mein Verständnis für verschiedene Ansätze und gab mir frische Ideen, die ich in meine eigene Forschung einfließen lassen konnte.

Der Besuch verschiedener Research Sessions ermöglichte es mir, eine Vielzahl von Themen abzudecken und Erkenntnisse von Forschern zu gewinnen, die ihre Ergebnisse präsentierten. Diese Sessions lieferten Einblicke in verschiedene Forschungsbereiche und Methoden, die mein Verständnis für die aktuellen Entwicklungen erweiterten.

Ein besonderer Höhepunkt der Konferenz war die Möglichkeit, mein Paper mit dem Titel " COVID-19, Trust, and Contracting: The impact of trust on firms' accounting responses to a crisis." zu präsentieren. Der Vortrag konzentrierte sich auf die Auswirkungen von Vertrauen auf vertragliche Praktiken während der COVID-19-Pandemie. Das Feedback, das ich von anderen Forschern mit unterschiedlichen Perspektiven erhielt, war von großem Wert und bot mir neue Erkenntnisse und Ansätze für meine Forschung.

Im Laufe der Konferenz spielte außerdem das Networking eine wichtige Rolle. Austausch von Ideen, Diskussionen und die Etablierung neuer Kooperationen erwiesen sich als vorteilhaft für meine weitere Forschung. Es war inspirierend, die gemeinsame Leidenschaft und das Engagement der Teilnehmer für die Weiterentwicklung des Fachgebiets Accounting zu erleben.

Das Gala-Dinner während der Konferenz bot eine angenehme soziale Atmosphäre, um sich zu entspannen und auf persönlicher Ebene Kontakte zu knüpfen. Es war eine ausgezeichnete Gelegenheit, tiefere Verbindungen zu anderen Forschern aufzubauen und sich in Gespräche jenseits des akademischen Rahmens zu vertiefen. Im Anschluss an das Abendessen gab es die Möglichkeit, beim Karaoke seine Gesangstalente zu zeigen, was der Veranstaltung eine fröhliche und unterhaltsame Note verlieh und das Gemeinschaftsgefühl unter den Teilnehmern stärkte.

Nach der Konferenz nutzte ich das Wochenende, um Helsinki und die umliegenden Inseln zu erkunden. Die reiche Geschichte, die beeindruckende Architektur und die lebendige Kultur Helsinkis hinterließen einen bleibenden Eindruck. Der Besuch der nahegelegenen Inseln bot eine ruhige Auszeit vom Trubel der Stadt und ermöglichte Entspannung und Reflexion über die Erfahrungen während der Konferenz.

Zusammenfassend war der 45. EAA Annual Congress in Espoo, Finnland, eine bereichernde und lohnende Erfahrung. Die Konferenz bot Forschern eine Plattform zum Austausch von Ideen, zur Gewinnung neuer Perspektiven und zur Erweiterung ihres Wissens auf dem Gebiet Accounting. Die

Networking-Möglichkeiten, das wertvolle Feedback und die inspirierenden Diskussionen mit anderen Forschern trugen maßgeblich zu meinem beruflichen Wachstum bei. Darüber hinaus waren die Erkundung von Helsinki und seiner Inseln sowie die kulturelle Eindrücke eine tolle Bereicherung. Die Teilnahme an diesem Kongress war eine wertvolle Erfahrung, die mein Verständnis für die Accountingforschung vertieft hat und zugleich meine Vernetzung innerhalb der akademischen Gemeinschaft gefördert hat. Ich bin dankbar für die Gelegenheit, an einer solch renommierten Veranstaltung teilgenommen zu haben, und freue mich darauf, das gewonnene Wissen und die gewonnenen Erkenntnisse in meine zukünftigen Forschungsprojekte einzubringen.

